

ARTÍCULOS POLÍTICA ECONO

ECONOMÍA POLÍTICAS PÚBLICAS

INTERNACIONAL

DEFENSA Y SEGURIDAD

CORONAVIRUS

Q

Comienzo > Economía > ANP califica a ocho petroleras para subasta el 17 de diciembre

ECONOMÍA HOGAR NOTICIAS

ANP califica a ocho petroleras para subasta el 17 de diciembre

Según la ANP, se pueden analizar otras solicitudes de calificación

Por Agencia de Asesoramiento Arko - 10 de noviembre de 2021



Foto: Saulo Cruz / MME

La Agencia Nacional del Petróleo (ANP) informó este jueves que autorizó a ocho empresas para la ronda de subasta de los excedentes de la cesión de derechos en los campos Sépia y Atapu, en el presal de la Cuenca de Santos. La licitación está programada para el 17 de diciembre e implica el pago total de R \$ 11,1 mil millones en bonos de firma por los activos.

Las empresas elegibles para participar como operadoras son: Chevron, Enauta, Equinor, ExxonMobil, Petrogal, Petronas y TotalEnergies. el colombiano Ecopetroles elegible como no operador. A ellos se suma Petrobras, que ejerció el derecho de preferencia para la adquisición de las dos áreas con un porcentaje mínimo del 30%. La empresa estatal emerge como protagonista de la licitación.

Según la ANP, se pueden analizar otras solicitudes de calificación. Los excedentes son los volúmenes de petróleo descubiertos que superan los 5 mil millones de barriles que Petrobras tiene derecho a producir en el presal, como parte de la cesión de derechos (contrato suscrito en 2010 dentro de la operación que culminó con el aumento de la Participación sindical en el capital social).

Los excedentes de Sépia y Atapu se ofrecieron por primera vez en 2019. En ese momento, las áreas no despertaron el interés de las petroleras, que vieron muchos riesgos en las reglas de la ronda. El mayor fue la necesidad de negociar con Petrobras, luego de la firma de los contratos, el monto de la compensación económica por las inversiones ya realizadas en los activos.

El gobierno revisó algunas reglas sobre la subasta de 2019. La principal noticia es que, luego de las negociaciones entre Petrobras y la estatal Pré-Sal Petróleo SA, se calculó el monto de la compensación financiera a pagar a la petrolera antes de la subasta. Los bonos de firma también se redujeron en un 70% en comparación con los términos de la oferta de 2019.

Otras empresas petroleras en fase de expansión en aguas profundas, como CNOOC, CNPC, Ecopetrol y Petronas, pueden estar interesados en la licitación.

ÚLTIMOS ARTÍCULOS



¿Qué piensan los inversores extranjeros sobre Brasil en 2022 ...

7 de noviembre de 2021



Reglas inestables - Cristiano Noronha

6 de noviembre de 2021



Carta al futuro presidente -Murillo de Aragón

5 de noviembre de 2021



IGUAL QUE

515 seguidores

SEGUIR

